

## ***Embajadora de Marruecos en la cámara.***

El miércoles 23 de noviembre el presidente de la cámara de diputados, el socialista Osvaldo Andrade, recibió a la nueva embajadora del reino de Marruecos en Chile, Kenza El Ghali. En la ocasión Andrade, junto con manifestar que habían compartido experiencias y que se podría establecer **un vínculo formal de mutua colaboración entre ambos parlamentos**, dejó claro que la relación entre estos países es de estado, de mutuo respeto y colaboración.



En esa línea, Kenza El Ghali dijo estar convencida de que se deben trabajar diversos aspectos en el ámbito político, cultural y de género. **“Debemos aprovechar las buenas prácticas de Chile y también de su Parlamento”** dijo.

La señora El Ghali, destacó la importancia de adherir al día de la No Violencia contra la Mujer, a la vez, que se refirió a la creación de una Fundación destinada a difundir la labor del pintor chileno, Claudio Bravo.

Al finalizar el encuentro con el presidente de la cámara, la embajadora de Marruecos participó de un almuerzo con el Grupo Interparlamentario Chileno-Marroquí integrado en forma transversal por parlamentarios de gobierno y oposición.



No dejó de llamar la atención la cordialidad con que es recibida la embajadora por el presidente de la cámara en circunstancias que pocos días antes el mismo Andrade había recibido al representante del Frente Polisario, grupo armado cuyo jefe se encuentra procesado en España por delitos de lesa humanidad, secuestro y atropellos a los derechos humanos.



Al reconocer Andrade que las relaciones exteriores de Chile las maneja el gobierno que, además, mantiene excelentes relaciones con el reino de Marruecos, se da por superada la “performance” del Polisario en la cámara de diputados y se reanuda un trabajo serio entre legítimos representantes de Chile y Marruecos.